

PRESSEMITTEILUNG

15. Dezember 2009

Neuer Partner in München: Thomas Krempl wechselt zu Luther

München, 15. Dezember 2009 – Thomas Krempl (50), derzeit Partner bei TaylorWessing, wechselt zum 1. Januar 2010 in das Münchner Büro der Luther Rechtsanwalts-gesellschaft mbH und übernimmt dort die Leitung der Corporate-Abteilung.

Thomas Krempl verfügt neben seiner juristischen Ausbildung auch über ein abgeschlossenes Studium der Betriebswirtschaftslehre und ist sowohl als Rechtsanwalt als auch als Steuerberater zugelassen. Von Beginn seiner anwaltlichen Laufbahn an arbeitet Thomas Krempl in München bei deutschen und internationalen Großkanzleien. Der Schwerpunkt seiner Tätigkeit liegt auf der Transaktionsberatung bei Unternehmenskäufen und –verkäufen, auf Restrukturierungen und Sanierungen sowie auf der Beratung von Organen in Vorstands- und Geschäftsführungsfragen.

„Für meine Entscheidung zu Luther zu wechseln, war der betont unternehmerische und interdisziplinäre Beratungsansatz der Kanzlei ausschlaggebend. Luthers steuerrechtlicher Fokus und die Einbindung in das internationale Steuernetzwerk Taxand kommen meiner persönlichen Ausrichtung sehr entgegen“, begründet Krempl seinen Wechsel. Auch Luthers weitere Wachstumsstrategie für den Standort München habe ihn überzeugt.

Dr. André Große Vorholt, Leiter des Münchner Luther-Büros, sieht den Zugang Krempls als weiteren wichtigen Schritt auf dem konsequenten

Wachstumskurs des Standortes: „Unsere vor einigen Jahren aus anderen Luther-Büros nach München gekommenen Partner Eike Fietz und Reinhard Willemsen haben bereits wichtige Erfolge im Münchner Corporate-Markt erzielt. Mit Thomas Krempl haben wir nicht nur einen fachlich hervorragend ausgewiesenen Partner hinzugewonnen, sondern auch einen Kollegen, der seit 20 Jahren von München aus anwaltlich tätig und in diesem Markt bestens vernetzt ist. Thomas Krempl wird deshalb unsere örtliche Corporate-Praxis und unser Münchener Büro insgesamt ganz wesentlich verstärken und einen wichtigen Beitrag zur Fortsetzung unseres Wachstums leisten.“

2.018 Zeichen inkl. Leerzeichen

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 320 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zwölf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit fünf Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, Istanbul, Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand. Luther gehört außerdem dem internationalen Kanzleiverbund PMLG an und ist das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Netzwerk unabhängiger Steuerpraxen.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Annette von Frankenberg

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 18013

E-Mail: annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com